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L’édito

ous voici à l’aube d’une nouvelle année. Année scolaire, 
année de travail, mais aussi reprise des activités sociales, 
culturelles et de loisirs.

En cette fin d’été, la moisson et les vacances passées, chacun 
commence à organiser la rentrée. Nous avons heureusement 

oublié les tristes périodes où nous sortions masqués… quand nous avions le 
droit de sortir. Qu’il paraît loin ce temps de confinement ! Cela étant dit, nous 
avons admis que nous devons désormais vivre avec le Covid, comme nous 
vivons avec la grippe. Les plus fragiles d’entre nous penseront bien à se faire 

vacciner, et vous tous également.

De plus, il me paraît nécessaire de garder à portée de main, les masques et le gel 
hydro alcoolique, car l'évolution des variants du Covid peut se manifester très vite.

Cela m’amène naturellement à notre maison de santé et à ses dix-huit praticiens. Cet équipement, 
qui a donné lieu à une belle inauguration fin juin, malgré une météo capricieuse, constitue avec 
la pharmacie un véritable pôle santé au service des Chevillois et des habitants des communes 
voisines, car on vient désormais de tout l’ancien canton d’Artenay pour se faire soigner à Chevilly.

Le prochain grand projet sur lequel travaille le conseil municipal concerne l’avenir de notre école, 
dont la faible isolation thermique nous éloigne de plus en plus des normes de confort et de 
consommation énergétique actuelles. L’appui d’un cabinet d’assistance à maître d’ouvrage nous 
sera nécessaire pour mener à bien ce projet. 

Comme pour le projet de la maison de santé et antérieurement celui de la réhabilitation de la 
mairie qui se sont déroulés sur deux mandats municipaux, ce sont nos successeurs à la mairie 
qui devraient inaugurer cette nouvelle école. Mais nous ferons tout pour avancer le plus possible, 
tout en prenant le temps indispensable à une réflexion approfondie sur ce que nous voulons pour 
nos enfants.

D’ores et déjà, même si cette perspective paraît plus lointaine, nous commençons à envisager le 
réaménagement de notre centre-bourg, autour de la mairie, de la place Lucien PAILLET et de la 
Gerbe de blé. Le but est de rendre l’endroit à la fois plus agréable et plus vivant, en veillant au 
confort et à la sécurité des piétons.

Limitées par notre engagement de ne pas augmenter les taux des impôts locaux pendant toute 
la durée de notre mandat et par l’importance du travail administratif à assurer en parallèle, les 
finances de notre commune ne permettront sans doute pas de mener ces deux projets de front. 
Mais nous pouvons les faire avancer suffisamment pour que les grandes lignes en 
soient dessinées dans les trois ans à venir.

J’aurai l’occasion de vous en reparler. En attendant, bonne rentrée à tous.

     Le maire, Hubert JOLLIET
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C’est avec tristesse que nous avons appris le décès d’André 
TERRASSE, le 9 juin, à l’âge de 87 ans.
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ANDRÉ TERRASSE N’EST PLUS... 

André TERRASSE a œuvré pendant trente-six années au sein 
du conseil municipal, où il a été élu en 1977. Devenu adjoint en 
1989, il a ensuite été maire, succédant à Philippe PAILLET de 2008 
jusqu’à la fin de son mandat, en 2014. Il a notamment présidé à la 
réflexion puis à la construction de la garderie périscolaire, ainsi 
qu’au chantier de rénovation de la mairie.

Ingénieur agricole, il avait choisi de partager son savoir en 
conseillant les exploitants des anciens cantons d’Artenay et de 
Patay, puis, rattaché à la chambre départementale d’agriculture, 
il avait passé de nombreuses années à former les futurs 
agriculteurs à Sougy et au CFA de la Mouillère, à Orléans.

Appelé pendant la guerre d’Algérie, il avait servi comme officier, 
avant d’être nommé Colonel de réserve dans l’infanterie de 
Marine.

Sa vie militaire, professionnelle, ses engagements au service 
des autres, lui ont valu de nombreuses distinctions, dont la Croix 
de Chevalier de l’ordre national du Mérite et la Croix de la Valeur 
militaire.

Les obsèques d’André TERRASSE ont eu lieu en l’église Saint- 
Germain de Chevilly, en présence d’une nombreuse assistance, 
dont une forte délégation municipale conduite par le maire et 
ses adjoints.
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Les travaux  La voirie départementale  // La voirie communale...

RÉFECTION DE LA RD2020 DANS LE BOURG

Fin juin, le Département du Loiret a réalisé les travaux de 
réfection de la couche de roulement de la RD 2020 dans la 
traversée de Chevilly.

Les élus municipaux ont profité de cette opportunité pour renforcer 
la sécurisation des passages pour piétons, en privilégiant un 
revêtement en résine et la mise en place de plots lumineux, ainsi 
que la pose d’un enrobé pailleté pour les carrefours concernés par 
les feux tricolores.

Coût des travaux de sécurisation des passages pour piétons  : 
53 164,80 € TTC

AMÉNAGEMENT DE TROTTOIRS  
DANS LA RUE DES CHÂTELLIERS

Les membres du conseil municipal ont souhaité classer 
le hameau des Châtelliers en agglomération, afin que la 
commune soit accompagnée par les services du Département 
du Loiret sur tout ce qui a trait à la réalisation d’aménagements 
de sécurité susceptibles de réduire significativement la vitesse 
des usagers.

Afin de sécuriser les piétons qui empruntent ce secteur, il est 
donc prévu d’aménager des trottoirs dans cette rue.

Coût prévisionnel des travaux : 232 632 € TTC 
(maîtrise d’œuvre : 11 460 € TTC ;  

travaux : 221 172 € TTC)

Cet aménagement sera subventionné par le 
Département du Loiret à hauteur de 49 741 € TTC.

NOUVEAU JEU 
AU PARC ROBERT PORCHON
Un nouveau jeu a fait son apparition dans le 
parc : une belle coccinelle invite les petits 
de 2 à 6 ans à venir la rejoindre !

L’enfant s’installe sur son dos et le petit 
insecte l’emmènera dans un agréable et 
amusant périple. 

Cramponné aux poignées et aux repose-
pieds, le voyage peut commencer en toute 
sécurité.

Coût du jeu : 1 164 € TTC

    UN PANNEAU POUR 
(S')INFORMER

La place Lucien PAILLET sera désormais "arrosée" 
d'informations grâce au panneau lumineux qui 
affichera les informations importantes de la commune : 
les manifestations, les réunions, la communication 

d'informations importantes pour les habitants. 

Coût du panneau en location/an : 4 920 € TTC
Coût du massif d'implantation : 4 260 € TTC



TROIS NOUVEAUX VISAGES DANS LES SERVICES
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FOCUS  

Magali 
TOUZIN 

Claire  
DUFOUR

Alexandre 
LOINTHIER

Agent spécialisé du bâtiment

Responsable aménagement 
du territoire et urbanisme, et 
référente restaurant scolaire

Responsable finances  
et ressources humaines

Nous souhaitons la bienvenue à ces trois nouveaux agents, qui viennent, par 
leur savoir-faire, partager avec les équipes en place, leur expérience.
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TROIS NOUVEAUX VISAGES DANS LES SERVICES

Magali est arrivée le 15 mars au sein du service administratif, après cinq années 
passées à la mairie de Mézières-lez-Cléry, au sud de la Loire, où elle occupait le poste 
d’assistante administrative polyvalente.

En sa qualité de responsable de l’urbanisme, elle pré-instruit les demandes 
d'autorisation, au regard des règles du PLUi-H (Plan Local d’Urbanisme 
Intercommunal et Habitat) en vigueur ; elle en assure ensuite le suivi administratif 
et règlementaire en lien avec le service instructeur externe.

Magali vous accompagne dans la compréhension de la règlementation et des 
démarches à effectuer pour votre projet de construction.

En parallèle, elle est aussi référente restaurant scolaire (gestion des absences, facturation, mise en place 
des prélèvements...) et elle fait le lien avec l’équipe du restaurant pour les problématiques liées à la pause 
déjeuner des enfants. 

Magali vous accueille tous les jours, aux horaires habituels d’ouverture, et aussi sur rendez-vous.

Arrivé de la commune de Mainvilliers le 2 mai, Alexandre apporte à Chevilly son expérience de dix-neuf 
années passées en qualité d’agent polyvalent des services techniques.

Il est plus précisément chargé de la maintenance et de l’entretien des bâtiments communaux (réparations, 
peinture, vérifications…), mais aussi des aménagements et installations techniques, et des travaux de 
finition.

Son expérience en menuiserie lui confère des qualités appréciées par la commune.

Claire occupe le poste de responsable finances et ressources humaines depuis le 13 juin.

Elle a exercé le métier de secrétaire de mairie durant sept années à Messas, où elle a expérimenté un grand 
nombre de postes (accueil, état civil, élections, affaires funéraires, finances, urbanisme...). Claire souhaite 
ensuite approfondir ses connaissances dans le domaine des finances. Elle intègre donc la commune 
de Toury au poste de responsable finances, qu’elle occupera pendant dix ans, où son savoir-être et ses 
compétences professionnelles lui permettent de se voir confier la mission d’encadrement du service 
administratif, alors en restructuration.

Elle a fait le choix de venir à Chevilly, avec ce même intérêt pour les finances, mais surtout l’envie de 
collaborer avec les équipes, en leur apportant son dynamisme et sa volonté d’accompagner au plus près 
les agents dans leurs missions. Elle a aussi le plaisir de travailler à nouveau avec Sandrine INGÉ-VRAIN, 
avec laquelle elle a déjà partagé une expérience professionnelle réussie.

Magali 

Claire

Alexandre

Petit rappel : ne 

commencez pas vos 

travaux avant d’avoir 

obtenu l’autorisation 

de les faire !
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LETTRE OUVERTE  Augustin Buffoni

Bonjour à tous et à toutes,

Une page se tourne.

Nous venons avec mon épouse de prendre une décision importante, ferme et définitive.

25 ans après la 1ère virade de l’espoir à Chevilly en 1998, après avoir connu des moments 

intenses, magnifiques de solidarité, de rassemblements entre amis, riches en émotion, 

nous avons décidé de nous arrêter. 

A moins de trouver une personne pour me remplacer dans l’organisation de cette virade, 

avec une belle équipe pour la seconder, et à qui je donnerai tous les conseils utiles bien 

entendu, il n’y aura plus de virade de l’espoir à Chevilly.

La fatigue et la démotivation (due au Covid ?) ont eu raison de nous. En effet je m’approche 

allègrement de ma 70e année, et je souhaiterais avoir un peu plus de temps libre pour 

nous.

Je vous remercie tous sans exception, tous les bénévoles et leurs familles, d’avoir contribué 

au succès de ces virades de l’espoir à Chevilly. L’aide apportée a été magnifique et sans 

vous rien n’aurait pu fonctionner. Les idées fusaient de tous côtés, au point que nous 

devions quelquefois « freiner » les envies.

Un grand merci également à toutes les municipalités du canton qui nous ont toujours 

soutenus que ce soit financièrement ou matériellement dans notre combat, sans oublier 

les villes d’Ingré et de Saran.

Je ne veux pas oublier les entreprises, petites, moyennes et grandes, qui nous ont aidés 

également sans compter, pour des aides matérielles, en nature ou financières.

Les anecdotes et les éclats de rire au montage et au démontage des équipements, resteront 

pour nous des moments inoubliables. Quelques petits incidents, sans gravité pour certains, 

nous laisseront des souvenirs impérissables.

Nous avons connu des coups de vent, des frelons envahissants, de gros orages, de la pluie, 

mais aussi de grands moments ensoleillés, de belles animations qui ont enchanté un 

public de plus en plus nombreux, certaines que nous sommes allés chercher très loin, 

avec des personnes qui ont accepté de jouer bénévolement pour une bonne cause : guérir 

la mucoviscidose.
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A ce sujet, je pense surtout aux festivirades, où nous avons pu accueillir des artistes et 

des humoristes magnifiques, venus de toute la France, du haut (Lille) en bas (Marseille) en 

passant par le centre. Tous sont venus jouer (plusieurs fois pour certains) gratuitement, et 

pour quelques-uns, je dois remercier la SNCF qui nous offrait leurs billets. Beaucoup sont 

devenus célèbres et connaissent un beau succès actuellement en France (les jumeaux, 

Cyril Etesse, Anthony Joubert …).

Organiser ce genre de manifestation demande un temps incroyable. L’organisation est 

compliquée, car beaucoup de demande d’autorisation sont à faire auprès d’organismes 

tels que la préfecture, la gendarmerie, les eaux et forêts, les chasseurs, les sapeurs-

pompiers, la SACEM, et j’en oublie. Bien entendu, il faut également se réunir avec la 

municipalité, pour convenir de prêts de matériels, mais aussi de fermetures de rues, ainsi 

que les autorisations pour la buvette.

Ma hantise : Ne rien oublier ! 

Sans vouloir me chercher d’excuses, je voudrais que vous compreniez que je ne me sens 

plus en capacité de continuer, en plus de l’âge, les conditions sanitaires imposées et liées 

au Covid, n’ont pas arrangé les choses, je dirais même qu’elles ont contribué à me faire 

prendre cette décision. 

Rassurez-vous, je continue le combat contre cette saloperie de mucoviscidose, car même 

si un nouveau médicament (KAFTRIO) est sorti, un médicament miraculeux, extraordinaire, 

fantastique, qui a permis à certains patients de récupérer une capacité pulmonaire 

importante (c’est le cas de Manon), qui ne guérit pas la muco mais la stabilise, tous les 

patients n’ont pas eu cette chance, celui-ci étant réservé à certaines mutations, il reste 

encore environ 1500 à 2000 patients qui n’en bénéficient pas. Donc le combat continue.

Comme vous le savez, je suis organisateur de virade, représentant départemental dans le 

Loiret mais également Délégué territorial de Vaincre la Mucoviscidose de la région Centre 

Val de Loire. Si je suis réélu lors des assemblées territoriales, je garderai ma fonction de 

délégué auprès du siège à Paris.

Je voudrais enfin avoir une pensée émue pour les bénévoles qui nous ont quittés, avec nous 

depuis le début en 1998, et dont le souvenir est toujours intact.

Sachez que les dons sont toujours possibles, à tout moment, à mon adresse, je me chargerai 

de les envoyer au siège.

Un grand merci à tous de nous avoir accompagnés 

dans ce combat ! Malgré tout, ce combat continue, et 

nous savons que nous pourrons toujours compter sur 

vous et sachez que c’est réciproque.

Augustin Buffoni



https://jc-artenay.ffjudo.com/
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Vie associative 

le samedi 3 septembre de 10 heures à 17 heures à la salle des fêtes de Chevilly.

INTRO  LETTRE D'AUGUSTIN BUFFONI p. 8/9

 Judo club de la région d'Artenay (JCRA) p. 10

 Détente et loisirs de Chevilly  (DLC) p. 11

 Chevilly Basket p. 11

 Tennis club Chevilly Cercottes (T3C) p. 12

 MO45 p. 12

 Handball club Chevilly p. 13

 Chevilly Pétanque p. 13

 Bouge avec ton école p. 14

 Chevilly en fêtes p. 14

 L'amitié chevilloise p. 15

 Le comité de jumelage p. 15

 La maison des jeunes p. 16

 Les saltimbanques chevillois p. 16

 Chevilly-Histoire p. 17

 Football Club Artenay Chevilly (FCAC) p. 18

 La FNACA p. 18

 Les blés d'or p. 19

 Fédération de chasse p. 19

 Association de la Croix Briquet p. 19

 REPORTAGE 4L TROPHY p. 20

 PORTRAIT KARINE MOGE p. 21

Vous souhaitez vous essayer ou vous entraîner au judo, jujitsu ou taïso ?

Venez découvrir les activités proposées par le Judo Club de la Région d’Artenay, et ce dès 4 ans !

Activités proposées : 

Des stages sont organisés pour les plus jeunes pendant les vacances scolaires ; le JCRA dispose également d’une salle de 
musculation et d’un sauna (accessible dès 14 ans).

 Inscriptions pendant les forums des associations d’Artenay et de Chevilly le samedi 3 septembre 2022.

 LE JUDO CLUB DE LA RÉGION D'ARTENAY (JCRA)

 Judo éveil (2017-2018) le mercredi de 16h30 à 17h15
 Judo pré-poussins (2015-2016) le lundi de 17h30 à 18h45 et le mercredi de 17h30 à 18h30
 Judo poussins (2013-2014) le lundi et le jeudi de 17h30 à 18h45
 Judo benjamins-minimes (2009-2012) le mardi et le vendredi de 18h à 19h30
 Judo adultes (2008 et avant) le lundi de 19h à 20h30 et le vendredi de 19h30 à 21h
 Jujitsu adultes (2008 et avant) le lundi de 19h à 20h30 et le jeudi de 19h45 à 21h15
 Judo Kata (2012 et avant) le mercredi de 20h à 21h et le samedi de 10h à 11h30
 Taïso (2008 et avant) le mardi de 19h30 à 20h30, le jeudi de 18h45 à 19h45 et le samedi de 11h30 à 12h30
 Taïso intensité (2008 et avant) le mercredi de 19h à 20h et le samedi de 11h30 à 12h30
 TaÏso renfort (2008 et avant) accès à la salle de musculation pendant les heures d’ouvertures du dojo.

CONTACT  David MIRE (président) 06 03 53 91 52  Judo Club de la Région d’Artenay / Mail : judo-club-region-artenay@orange.fr

LE F0RUM DES ASSOCIATIONS

Sommaire 
ASSOCIATIONS SPORTIVES & SOCIO-CULTURELLES
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Des activités pour toute la famille !

L’association Détente et Loisirs de Chevilly (DLC) regroupe plus de 24 activités sportives, artistiques et culturelles. 
Nous comptons plus de 650 adhésions de tout âge qui nous suivent depuis de nombreuses années.

Affiliés à la Fédération Sportive et Culturelle de France (FSCF), nous sommes 
également agréés Jeunesse & Sport et Jeunesse & Éducation Populaire. 
Cette année, nous avons reçu la certification de notre fédération qui vient 
récompenser tous nos efforts pour la mise en place d’une politique de 
qualité de services (accueil, encadrement, activités, formations…) que nous 
proposons à nos adhérents.
Nos activités sont encadrées par des professeurs diplômés et expérimentés 
qui animent leurs cours avec passion.

Notre association a toujours souhaité s’adapter aux besoins de ses 
adhérents pour leur proposer des activités qui leur correspondent avec 
chaque année des nouveautés, voici celles de 2022 :
• Body fit : sculptez votre corps lors de séances toniques et diversifiées  
     (CrossFit, Body combat, Bodypump, step…),
• Art culinaire : réalisez de bons et jolis plats ou renouvelez vos recettes,
• Poterie : donnez forme et vie à un bloc de terre, créer des objets du  
     quotidien ou décoratifs de ses mains, 
• Sophrologie : utilisez les mécanismes de votre corps et de votre mental pour accéder à un bien-être général,
• Gymnastique artistique en compétition : discipline athlétique consistant à enchaîner des mouvements                 
     acrobatiques sur des agrès (sol, poutre, table de saut et barres asymétriques).

N’hésitez pas à nous rejoindre, nous serons ravis de vous accueillir.

 DÉTENTE ET LOISIRS CHEVILLY (DLC)

CONTACT  Cédrik PELLETIER (président)  / Mail : dlchevilly@gmail.com

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

• Art floral
• Aquarelle
• Bibliothèque
• Bridge
• Country / Danse en ligne
• Cours de dessins
• Couture
• Danses latines
• Éveil de l'enfant (de 3 à 5 ans)
• Réfection de fauteuils
• Gymnastique artistique
• Gymnastique Rythmique et     
     Sportive (Loisir et compétitions)

• Gymnastique douce
• Lecture « à voix haute »
• Marche active
• Marche Nordique
• Pilates
• Piloxing
• Renforcement musculaire
• Reprise d’activité en douceur
• Salsa / Rock
• Scrapbooking
• Yoga
• Zumba 

www.detenteetloisirsdechevilly.fr

 CHEVILLY BASKET
L'équipe de basket de loisir féminine a réussi à passer avec succès ces années Covid.

Nous comptons désormais 12 licenciées de tout âge et de tout niveau. 
Après beaucoup d'entraînements, nous avons pu compter plusieurs victoires sur cette saison 2021/2022.
Une chose est sûre : l'envie de jouer et surtout de partager de bons moments, est toujours là. 

CONTACT  Mme ÉCHARD (présidente) 



CONTACT  Loïc DUMINIL (président) 06 89 93 37 32 / Mail : tcchevillycercottes@gmail.com
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T3C est affilié à la Fédération Française de Tennis, il vous donne la possibilité de pratiquer le tennis sous 
différentes formes avec :

Prochainement, nous aurons de nouvelles annonces avec quelques petits changements mais toujours dans le 
sens de découvrir, de s’amuser et de se perfectionner dans notre sport qu’est le tennis….
N’hésitez pas à nous contacter ! Vous pouvez vous inscrire toute l’année.

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles
T3C 

Chevilly       Cercottes 

 

0689933732 
tcchevillycercottes@gmail.com 

 TENNIS CLUB CHEVILLY CERCOTTES (T3C)

Nos organisations ou participations : 

> Samedi 8 octobre : à Saran, nous participons aux 40 ans du Club Mécanique de Saran. 
   Nous exposons quelques motos de compétition et mobylettes. Horaires : 13h30 -19h00. 

> Les 26 et 27 novembre : un marché de Noël motard(e) à la salle des fêtes de Chevilly.  
  Un marché de Noël pour motardes et motards, mais aussi des boutiques de sellerie,  
  objets de déco avec des matériaux recyclés, dessins de moto encadrés, restauration     
  sur place… Horaires : 10h00 à 18h00. Entrée gratuite. 

> Les 4 et 5 février 2023 : salon de la moto de compétition à la salle des fêtes de Chevilly. 
Une expo de moto de compétition « d’hier et d’aujourd’hui », le thème pour l’édition 2023 
sera « les filles à la compétition moto ». Des motos, des invités, restauration sur place. 
Horaires : 10h00 à 18h00. 3€ l’entrée.

 MOTORCYCLE ORGANISATION 45 (MO45)

• du tennis loisirs
• une école de tennis  avec du mini-tennis à partir de   
   3 ans, enfants/jeunes de 6 à 17 ans et adultes à partir de  
   18 ans

• de la compétition avec les championnats individuels et  
   en équipe, vous pouvez vous inscrire dans les tournois
• des stages pendant les vacances scolaires
• du tennis périscolaire pour les enfants

• un gymnase (pour les cours, la compétition et les entraînements) plus 1 terrain extérieur à Chevilly
• 2 terrains extérieurs à Cercottes

Vous avez à votre disposition des équipements sur les 2 communes :

• les cours sont le mercredi après-midi et le samedi
• les entraînements ont lieu les lundis soir et les jeudis en fin d’après-midi jusqu’en soirée
• compétitions enfants le mercredi ; compétitions adultes le dimanche

Les cours sont dispensés par des enseignants diplômés : 

• Loïc DUMINIL, président
• Alexandre DABRIOU, vice-président
• Rodolphe BEAUTRU, trésorier

• Marie-Paule DUMINIL, secrétaire et correspondante
• Sébastien PHAN VAN, responsable compétition

L’équipe du Tennis Club de Chevilly Cercottes / T3C :

motorcycle-organisation-45.jimdofree.com 
CONTACT  David SOUDY (président)  / Mail : motorcycle-organisation-45@hotmail.com



Concours après-midis 
réservés aux licenciés
3 et 6 septembre 2022

Un concours réservé 
aux Chevillois est 
toujours envisagé  

CONTACT  Joël QUINOT (président) 
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Il aura fallu patienter 2 années pour enfin reprendre les compétitions de pétanque.

Comme dans beaucoup de clubs, la Covid a laissé des traces puisque quelques adhérents n'ont 
pas resigné craignant une nouvelle interruption des championnats.

Notre club semble attractif puisque de nouvelles recrues sont venues compenser ces départs et stabiliser notre 
effectif à 47 compétiteurs. Six équipes ont été engagées, trois d'entre elles jouent le dimanche, les trois autres 
concernent les vétérans et pratiquent cette activité le jeudi.

Suite à l'indisponibilité de quelques filles, nous n'avons 
malheureusement pu inscrire notre équipe féminine mais nous 
espérons qu'elles se retrouveront dès la saison prochaine. 

Le tirage au sort de la coupe de France ne nous a pas été favorable 
puisqu'il a opposé notre club à une très belle équipe de Gien, nous 
avons été éliminés dès le deuxième tour.

Les entraînements se déroulent tous les après-midis au parc 
Robert Porchon, que vous soyez débutants ou joueurs confirmés, 
n'hésitez pas à nous rejoindre.

 CHEVILLY PÉTANQUE

La première volonté des encadrants du club, 
passionnés de handball, est de faire profiter 
les plus jeunes de leurs expériences dans ce 
sport. Nous accueillons les jeunes à partir de 8 
ans, répartis sur les catégories U10, U13. Nous 
comptons également une équipe Séniors en 
challenge semi-compétitif.

Notre club est affilié à la Fédération Française de 
Handball et nous sommes labellisés « bronze » 
pour notre école de handball. 

Entraîneurs diplômés et bénévoles s’investissent 
pour encadrer les séances d’entraînement et 
suivre les différentes équipes lors des rencontres.

Nous serons heureux de vous accueillir au 
gymnase afin de vous faire découvrir ou 
redécouvrir ce magnifique sport.

 HANDBALL CLUB CHEVILLY

CONTACT  David LADRA (président) 06 17 53 26 25 / Mail : handball.club.chevilly.45@gmail.com

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles



CONTACT  Mme PRUVOT (présidente) / Mail : bougeavectonecole@gmail.com
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L'association Bouge avec ton école est une association de parents d’élèves. Notre 
but est d’organiser des manifestations festives et conviviales où petits et grands 
pourront se rencontrer et s’amuser. 

Nous recherchons encore et toujours des nouveaux adhérents bénévoles (grand-parent, oncle, tante, voisin...). 
Les sommes récoltées grâce au travail de nos bénévoles sont reversées aux écoles ou tout simplement dépensées 
dans les animations proposées aux enfants toute l’année. 

 Fête de l’école (baptême poney, structure gonflable)
 Goûter de Noël offert à tous les enfants de l’école maternelle et primaire
	Chasse aux Pâques (mini-ferme, atelier découverte)

Pour cette année 2022/2023, l’association recherche un nouveau président(e) ainsi qu’un nouveau trésorier(e).  
Que vous soyez bénévoles, créatifs, bricoleurs, motivés et quelque peu disponible rejoignez-nous !

 BOUGE AVEC TON ÉCOLE

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

Depuis 2014, nous essayons d’animer notre petit village qu’est CHEVILLY.

Ce n’est pas simple à toutes les manifestations (météo, autres manifestations, manque de 
participants), mais tout cela ne décourage pas l’équipe que nous sommes.

Alors à vos agendas pour noter nos prochaines dates jusqu’au 31/12/2022 :
 3 septembre : soirée blanche avec le groupe LAY TROISQUARTS PUSSIESONFIRE (rock).

 Ramenez votre pique-nique, vos grillades et venez passer un bon moment avec nous au parc ou  
 à la salle des fêtes selon la météo (entrée gratuite, buvette sur place, tables, chaises et barbecue à  
             disposition)

 19 novembre : après-midi dansant animé par BENNY CAREL. 
 Mettez votre plus belle tenue et vos chaussures de bal et en avant toute….

 Entrée à 12 € (avec 1 boisson et 1 gâteau offert)

 CHEVILLY EN FÊTES

CONTACT  Mme HOARAU (présidente) 06 83 15 52 88



Théâtre : ROUDOUDOU pièce en 2 actes de Pascal GUILLEMAUD 

"Paul et Valérie vivent avec leur mère. Paul gagne bien sa vie en tant que 
chef d'entreprise, mais leur petit train-train quotidien va être perturbé par un contrôle fiscal. 
Louise, leur aide-ménagère, et Isabelle, la sœur de Valérie, ne vont rien faire pour arranger les choses".
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Vers la fin du jumelage avec Curry Rivel 

Créé en 1998, le jumelage entre Chevilly et la petite ville anglaise de Curry Rivel aurait pu 
fêter son quart de siècle l’an prochain. Mais il n’en sera rien.

Si chez nous, comme Outre-Manche, un petit noyau de personnes œuvre toujours à vouloir faire vivre ce jumelage, 
l’épreuve du temps aura eu raison de lui. Dans le verdoyant Somerset, comme en terre beauceronne, les femmes 
et les hommes attachés au jumelage ont vieilli, et il est bien triste de constater que la relève n’est pas là.

Pendant près de vingt-cinq ans, Chevillois et habitants de Curry Rivel se sont rencontrés régulièrement, tantôt 
en Angleterre, tantôt en France. De solides amitiés se sont développées entre quelques familles de part et 
d’autre du Channel.

L’arrivée du Covid a mis un terme à ces échanges. Au lendemain de cette épreuve, les comités anglais et français 
se sont rendu compte qu’il était devenu quasiment impossible de faire repartir la machine avec des effectifs 
d’adhérents en constante diminution.

La municipalité, qui avait présidé à la création du jumelage, sera amenée à se prononcer de manière formelle sur 
le devenir du comité chevillois. Mais en attendant, les activités ne reprendront pas à la rentrée. Les cours d’anglais, 
qui ont bénéficié à une classe d’adultes et à plusieurs groupes d’enfants jusqu’en juin dernier, appartiendront 
malheureusement au passé.

 L'AMITIÉ CHEVILLOISE

 LE COMITÉ DE JUMELAGE

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

Représentations à la salle paroissiale :
Jeudi : 10 novembre 2022 à 20h30  
 (au profit de la recherche médicale)
Vendredis : 11 - 18 - 25 novembre 2022 à 20h30
Samedis : 12 - 19 - 26 novembre 2022 à 20h30
Dimanches : 13 - 20 - 27 novembre 2022 à 15h00

Uniquement sur réservation au 02 38 80 13 25

CONTACT  Martine TOURNE 02 38 80 13 25 / 34 rue de Paris / Mail : gerard.tourne@sfr.fr



La Maison des Jeunes de Chevilly est une association 
affiliée à la FRMJC Centre.

Nous accueillons des jeunes de 11 ans à 17 ans qui peuvent profiter 
de diverses activités comme le billard, le ping-pong, le baby-
foot, les fléchettes, de nombreux jeux de société ainsi qu’un 
grand écran de cinéma. Ils peuvent aussi profiter d’un terrain 
multisports et d’un skate parc.       

La maison des jeunes est à l’écoute de vos envies et propositions,  
qu’elles soient pour des activités, sorties, soirées ou des séjours. 
Nous avons à cœur de diversifier nos loisirs, qu’ils soient de 
pleine nature (vélo, randonnée), sportifs (bubble foot, paintball, 
karting), environnementaux (pêche, visites d’aquarium et de 
zoo), ou encore culturels (musée, cinéma, monuments). 

Les jeunes peuvent aussi profiter de soirées à thème qui sont 
l’occasion de faire connaissance entre eux, tout en partageant 
un moment de convivialité et de rires. 

N’hésitez pas à nous rejoindre, nous vous attendons avec 
impatience !

 LA MAISON DES JEUNES

CONTACT  Florian GAVAND (directeur) 06 48 32 88 85/ 2 rue du Pont noir / Mail : chevilly.frmjccentre@gmail.com

HORAIRES D’OUVERTURE
 Les mardis et vendredis  

de 16h00 à 18h30
 Les mercredis et samedis  

de 13h30 à 18h30

EN PÉRIODE DE VACANCES : 
la structure fonctionne du lundi au 

vendredi selon les horaires fixés 
dans le programme. 

 Maison des jeunes Chevilly  

 florian.mjcchevilly
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Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

La MJC arbore 

son nouveau  

logo »»

Après 2 ans d’absence les Saltimbanques Chevillois ont repris 
le chemin des répétitions afin de vous présenter leur nouvelle 
pièce : « et surtout pour le pire » les 24-25-26 mars 2023.
Nous espérons vous retrouver nombreux. À bientôt !

 LES SALTIMBANQUES CHEVILLOIS

CONTACT  Jacques VIART (président) 02 38 80 12 00 / Mail : saltimbanques45@gmail.com



www.chevilly-histoire.fr  
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Chevilly-Histoire se propose de faire découvrir, aux Chevillois et Chevilloises, le 
patrimoine de leur commune. Un patrimoine très riche, très varié, mais qu’on ne 
connait pas forcément, même si on y habite depuis longtemps !

 Animations passées :

Le 15 mai 2022, Chevilly-Histoire a proposé à ses adhérents 
une sortie à Loigny-la-Bataille, afin de revivre les 
évènements qui se sont déroulés pendant la guerre de 1870. 
Jérôme Coutadeur, historien militaire, a animé une visite 
guidée du musée de Loigny le matin, ainsi que la visite du 
champ de bataille l’après-midi. C’est un groupe d’environ 
25 participants qui a participé à cette activité, pour en 
savoir plus sur ce qui s’est passé à l’époque dans notre 
région, et ne pas oublier les victimes de ce conflit.

 Projets en cours :

L’équipe de bénévoles de Chevilly-Histoire s’est regroupée 
avec l’Association des Amis de Jean Bertin pour mettre en 
valeur le site de l’aérotrain. Le projet consiste à installer, 
au pied de la plate-forme de la route des Chapelles, un 
panneau d’information à l’attention du public cherchant à 
savoir pourquoi ce rail a été construit à l’époque (années 
1960-1970). Le site a en effet été classé officiellement, il y a 
quelques années, au titre de « l’Architecture contemporaine 
remarquable », mais de nombreux touristes ou habitants 
des communes voisines n’en ont pas une bonne image par 
manque d’informations. Ce panneau pédagogique répondra 
donc à une attente et renseignera un large public.

 Animations à venir :

Il y a quelques mois, le monument aux morts de Chevilly a 
fêté ses 100 ans !

Il a en effet été inauguré le 30 avril 1922. Nous célébrerons 
ce centenaire à l’occasion de la cérémonie du 11 novembre 
prochain. Pour le défilé au cimetière, les enfants des écoles 
seront sollicités, de même que les militaires de la base 
aérienne de Bricy. Ensuite, le public pourra revivre l’histoire 
du monument avec des panneaux qui seront exposés au 
60, rue de Paris, et le soir une conférence sera proposée 
par une historienne sur ce sujet des monuments aux morts 
dans le Loiret.

 CHEVILLY HISTOIRE

CONTACT  Régis PHÉLUT (président) 02 38 74 10 37 / Mail : chevilly-histoire@sfr.fr

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

Pour adhérer à Chevilly-Histoire et recevoir nos publications tous les trimestres, contactez-nous !
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Le club de foot FCAC (Football Club Artenay-Chevilly) a pour objet de promouvoir la 
pratique et le développement du football. 

Il rayonne sur les communes d’Artenay et Chevilly mais aussi sur Cercottes, Sougy, Huêtre, Trinay et Ruan.

Pour la saison 2022-2023 qui débute au 1er juillet 2022, 
les catégories sont les suivantes : 

 U6/7 enfants nés en 2016/2017
 U8/9 enfants nés en 2014/2015
 U10/11 enfants nés en 2012/2013
 U12/13 enfants nés en 2010/2011
 U14/15 enfants nés en 2008/2009
 U16/17 enfants nés en 2006/2007
 U18/19 enfants nés en 2004/2005 
 les séniors à partir de 2003.

Les entraînements ont lieu le mardi soir de 18h à 19h30 au 
stade de foot du Pont noir à Chevilly pour les catégories 
U6/7 jusqu’à la catégorie U10/11.  Pour la catégorie U12/13, l’entraînement a lieu le mardi au stade avenue du Château 
à Chevilly de 18h à 19h30, suivie des séniors de 19h30 à 21h. Pour les U14/15, U16/17 et U18/19, les entraînements ont 
lieu en commun avec Gidy, et cela afin de rassembler le plus grand nombre de joueurs. Les rencontres ont lieu le 
samedi matin pour les catégories U6/7 et U8/9, le samedi après-midi pour les catégories U10/11 jusqu’à la catégorie 
U18/19. Les séniors jouent le dimanche.
A titre d’exemple, nos U12/13 terminent 4e de leur groupe de 8, les U14/15 terminent premiers sur 10 de leur groupe 
sans oublier notre équipe sénior féminine qui termine première. 

Une belle saison qui démontre le sérieux des entraînements et le bon niveau du club FCAC qui compte 
222 licenciés avec 29 dirigeant(es) et 2 arbitres officiels.

 LE FOOTBALL CLUB ARTENAY CHEVILLY (FCAC)

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

Nos U11, 4e sur 22, lors du tournoi l’ASPTT

CONTACT  M. DURUPT (président) 06 84 35 84 54 / https://fc-artenay-chevilly.footeo.com/

FNACA : Fédération Nationale des Anciens Combattants Algérie

Créée en pleine guerre d'Algérie, le 21 septembre 1958, la FNACA, 
Fédération Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc et 
Tunisie, est l'association spécifique des anciens combattants en Afrique 
du Nord.
Comme le stipule l'article 2 de ses statuts, elle est indépendante à 
l'égard des pouvoirs publics et de tout parti politique. Elle regroupe, à 
ce jour, 358 505 adhérents dans 3 560 comités locaux ou cantonaux.
Peuvent adhérer tous ceux ayant pris part à la guerre d'Algérie, aux 
combats du Maroc et de Tunisie, les veuves, ascendants et orphelins 
ainsi que les pupilles de la Nation.

La crise sanitaire terminée, nous nous sommes retrouvés pour les cérémonies du 11 novembre où Sébastien 
VENNEKENS, porte-drapeau, a reçu du maire Hubert JOLLIET, l’insigne de porte-drapeau pour 3 ans de service. 
Le 19 mars, Roger BERGEVIN a reçu d'Antoine VENNEKENS, la Croix d’ancien combattant.

 LA FNACA

CONTACT  Mme VENNEKENS (présidente)  06 72 15 92 90
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CONTACT  Mme TEXIER  (présidente) 02 18 69 26 34 / Mail : lesblesdor.dechevilly@sfr.fr

En 2022, le club fêtera ses 45 ans, avec un thé dansant le 1er octobre. 

Le Club qui propose à ses adhérents du scrabble, tarot, rencontres, 
danse, belote, chaloupée, atelier mémoire, loisirs créatifs, jeux de 
société, ou autres, rue de la Gare. 
Et encore partager la galette lors de l'assemblée générale, assister 
à des spectacles, conférences, sorties, repas de noël, sortie 
surprise, escapades d'une journée aux alentours…

Les difficultés liées à la crise sanitaire ont mis en suspens les 
activités mais une bonne reprise a été constatée : 

 en mars pour l'assemblée générale
 en mai dernier pour la conférence sur la vie des Abeilles
 en juin une sortie murmures aux oreilles des tigres  

 à Dampierre en Burly 
 en juillet le son et lumière à Cléry Saint André
 en septembre une sortie surprise
 le 1er octobre les 45 ans
 le 2 octobre concours de chaloupée
 le 4 novembre un spectacle cabaret

 le 12 novembre une rencontre jeux 
 le 8 décembre, pour finir, un repas de Noël

 LES BLÉS D'OR Adhésion 20 € 
par an et par personne 

sénior (plus de 50 ans) 
retraitée ou non

Vie associative   Associations sportives & socio-culturelles

Activité : chasse sur les territoires des Chapelles de Chevilly. 
Horaires : les jours et horaires de cette activité suivent la réglementation définie par la Fédération  
Départementale des Chasseurs du Loiret et de la décision du bureau.
Public ciblé :

 Tout détenteur d’un permis de chasse et de sa validation annuelle départementale ou nationale.
 Personne demeurant sur la commune de Chevilly.
 Chaque demande sera étudiée par le bureau pour obtenir un avis favorable ou défavorable.

 L'ASSOCIATION DES CHASSEURS

CONTACT  Matthieu POPOT / Mail : matthieupopot@hotmail.fr

  L'ASSOCIATION DE LA        
    CROIX BRIQUET
L'Association de la Croix Briquet organise des fêtes 
populaires pour ses habitants, petits et grands.
A l'occasion de Pâques, de la fête des voisins, 
d'Halloween et de Noël, des activités sont organisées, 
suivies d'un apéritif dinatoire.

CONTACT  Coline GAZZOLA / colinegazolla@gmail.com



REPORTAGE  la 4l fire

Dans la dernière publication municipale, vous 
avez fait connaissance avec Pierre SEVAULT 
et son coéquipier Mahé KONCZYLO qui se 
préparaient pour le 4L trophy, un périple de 
6 000 km de Biarritz à Marrakech. 

            Pour cette 25e édition, 850 voitures étaient au départ.

Pierre et Mahé sont partis avec leur « 4L fire » n° 236 le 5 mai et 
ils étaient bien à l’arrivée le 15 mai !

À part quelques problèmes techniques, tous réparables assez 
facilement, nos deux baroudeurs n’ont pas eu de gros soucis. 
Sinon, ils auraient pu compter sur l’assistance du raid et sur 

l’entraide entre participants. Cela a beau être une course, pour beaucoup le classement ne compte pas vraiment. Si une 
voiture est en difficulté : on s’arrête et on l’aide. Signalons tout de même leur 580e place.

Ils avaient imaginé ce voyage mais la réalité a dépassé leur imagination : des paysages à couper le souffle, le désert, les 
rencontres avec les autres équipages (3 équipes d’Orléans sont devenues des amis), des rencontres avec les enfants du 
pays… tout cela sous 40°.

À noter qu’à leur arrivée à Merzouga, les équipages ont délesté leurs véhicules des nombreux dons qu'ils avaient 
emportés pour l'association Enfants du désert. 

Ce sont surtout des fournitures scolaires qui sont données aux enfants, mais cette année, par exemple, un équipage a 
fait tout le voyage avec un fauteuil roulant plié sur le toit de la 4L. Moment très attendu par les nombreux participants : 
la solidarité et les échanges avec la population locale !

Pierre et Mahé ont vécu une expérience unique, qui peut-être, peut en appeler d’autres… plus tard… car pas question 
de se séparer de leur 4L Fire !

RETOUR SUR LE 4L TROPHY DE 
PIERRE SEVAULT ET MAHÉ KONCZYLO
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PORTRAIT  Karine Moge

Une aventure en terre 
espagnole, sur l’île de 
Fuerteventura, la plus grande 
des îles Canaries.

Karine MOGE a 27 ans et a passé son enfance à Chevilly. 
Ses parents habitent toujours notre commune.

Petite, elle fait de la danse, du judo et du tennis. Elle a toujours été 
sportive. 

En 2018, elle découvre la course à pied. À partir de ce moment-là, 
les défis s’enchaînent : semi-marathons à Deauville, Disneyland 
et Paris, les 18 km de St Tropez, des courses de 10 km à Paris et 
dans notre région, des trails de 10 à 28 km dans plusieurs régions 
françaises, des courses caritatives comme la Tower Run en soutien 
à Gustave Roussy (guérir le cancer chez l’enfant), le but étant de 
gravir la Tour Montparnasse (1 000 marches sur 60 étages) et la 
Tour Lille Europe (550 marches sur 25 étages), le tremplin de saut à 
ski de Courchevel. 

L’ambiance des courses, l’esprit de compétition et le dépassement 
sportif sont devenus un jeu. 

En mars 2020, déferle la Covid dans sa vie comme dans toutes nos 
vies sauf que Karine est aide-soignante au CHR d’Orléans dans le 
service de pneumologie. 

Très rapidement, les journées vont défiler à un rythme effréné 
dans des conditions de travail très stressantes. Rappelez-vous les 
images de nos hôpitaux complètement démunis (matériellement et 
humainement) au début de la pandémie. Donc aucun entraînement 
sportif pour Karine : plus le temps, plus la motivation, trop fatiguée : 
tout cela la mène au burnout.

Mais en septembre 2020, elle décide qu’il faut qu’elle bouge pour reprendre le cours normal de sa vie. Elle part seule 
faire la Loire à vélo. Son objectif : l’Océan, un périple de 514 km, sur 6 jours pour relier Orléans à St Brévin-les-Pins 
en Loire Atlantique. Cette aventure lui a permis de se surpasser sportivement, de faire des rencontres, mais aussi de 
réfléchir, de pleurer, de rire…

Mais déjà, apparaît un nouveau défi pour Karine : le Half Marathon des Sables, 
120 km dans le désert à parcourir en courant et/ou en marchant sur 4 jours.  Cette 
aventure, prévue du 25 septembre au 2 octobre 2022, sera pour elle une chance de 
découvrir les Canaries, avec des paysages désertiques, mais aussi de rencontrer des 
coureurs venant du monde entier. 
Voici le programme : 

Les étapes sont gardées secrètes jusqu’au 25 septembre. La course s’effectue en 
autosuffisance alimentaire ce qui signifie que Karine courra avec 9 kg environ 
d’affaires et de nourriture sous une température de 35°environ. Elle devra également 
gérer son apport en eau, lui aussi rationné. L’eau servira à manger, à s’hydrater et à 
faire sa toilette.

Karine veut vivre une expérience de dépassement physique : parions qu’elle va être servie !

sur sa page Facebook : Kariine MOGE 

ou son Instagram : 
@Mes_Bouclettes_Dans_le_Désert 

Nous la retrouverons dans la prochaine publication 
municipale, afin de recueillir les moments forts de 

son Half Marathon des Sables. 

1er jour : entre 25/30 km à parcourir 
2e jour : entre 55/60 km 

3e jour : repos
4e jour : 25/30 km

VOUS POURREZ LA SUIVRE 
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UNE PSYCHO SOCIO ESTHÉTICIENNE, 
AUX PETITS SOINS POUR TOUTES LES FEMMES.

Pourriez-vous vous présenter ?

– Je m’appelle Sabrina GENDROP, j’ai 39 ans. Avant 
de devenir psycho socio esthéticienne, j’ai travaillé 
pendant 15 années dans le domaine de la formation sur 
la région orléanaise.

Moi-même, touchée par la maladie, j’ai constaté 
l’absence de soins esthétiques et bien-être proposés 
aux patients… qui en ont pourtant bien besoin !!

J’ai donc décidé de me reconvertir et me former à ce 
nouveau métier.

En 2019, j’ai intégré la PARIS BEAUTY ACADEMY à 
Nanterre, une des seules écoles en double cursus 
délivrant le diplôme reconnu au RNCP (Répertoire 
national de la certification professionnelle). A la suite 
de cette formation de 15 mois, j’ai été diplômée Psycho 
Socio Esthéticienne avec le CAP (certificat d’aptitude 
professionnelle) inclus. J’ai également suivi des 

formations complémentaires, une en « maquillage 
permanent lèvres, sourcils, ras de cil/lash liner », et 
une autre « aux techniques de tricopigmentation (1) et 
microneedling (2) », ainsi que plusieurs formations pour 
des massages. J’ai intégré ensuite des établissements 
de soins pour accompagner les personnes fragilisées. 
Puis, j’ai décidé de me lancer en créant mon entreprise 
« ESCALE DOUCE ».

Je voulais créer un espace où chaque femme pourrait 
trouver un moment d’apaisement, d’écoute et de 
bienveillance. C’est pour cette raison que cet espace 
est inclusif. Toutes les femmes peuvent s’y retrouver, 
qu’elles soient atteintes d’une pathologie ou non. C’est 
un espace exclusivement réservé aux femmes, à toutes 
les femmes.

Le but d’Escale Douce est que l’on retrouve dans un 
même lieu l’ensemble des prestations, services et 
produits qu’une femme peut rechercher.

De plus, l’installation sur Chevilly permet d’avoir un 
endroit entièrement dédié aux femmes, en dehors d’un 
grand centre-ville. 

Quelles sont les missions d’une psycho socio 
esthéticienne ? 

Elles sont nombreuses : favoriser bien-être et plaisir 
en développant un mieux-être physique, psychique et 
social, revaloriser/restaurer l’estime de soi, apaiser les 
tensions et les angoisses et aborder les soins autrement 
en améliorant le confort.

L’INTERVIEW  Sabrina GENDROP

(1) La tricopigmentation est un traitement non permanent permettant de masquer partiellement la perte de cheveux, ou de créer un look spécifique.
(2) Le microneedling est une technique de revitalisation de la peau.
(3) Escale Douce est agréée par la Sécurité Sociale. Vous aurez donc une feuille de soin pour votre remboursement.

DES NOUVEAUX PROFESSIONNELS



23

Quels soins/accompagnements/produits proposez-
vous ?

Je propose un accompagnement sur mesure et 
individualisé à toutes les femmes dans un cocon de 
douceur.

Je pratique des soins techniques d’esthétique tels que le 
soin du visage (réalisé avec des produits adaptés à vos 
besoins), le maquillage, les modelages de bien-être du 
corps, l’entretien et l’embellissement des ongles des 
mains et des pieds dans des cabines dédiées. Je donne 
également des conseils en image. J’ai également 
une cabine dédiée au maquillage semi-permanent 
(sourcils, ras-de-cil, lèvres, microneedling, bb glow, 
tricopigmentation).

Côté boutique, un large choix de cosmétiques, 
répondant aux besoins de toutes les femmes mais qui a 
la particularité de répondre également aux besoins des 
femmes fragilisées par la maladie ou par un accident 
de la vie (cancer, brûlure, maternité, problème de 
peau), vous sont présentés (crèmes de soin, fonds de 
teints, fards à paupière, cosmétiques corps et visage, 
accessoires de mode, bijoux, etc.).

Je propose également des accessoires tels que 
perruques (3), foulards, franges, bonnets. 

Pour mettre en valeur la silhouette de mes clientes, 
une gamme de lingerie et de maillot de bain. Afin de 
répondre à tous les besoins, une gamme de prothèses 
mammaires externes (3) est également proposée (et 
lingerie adaptée).

Tous les produits de la boutique peuvent être essayés 
en toute discrétion et en toute sérénité.

 

 

 
 

Adresse 60 rue de Paris - 45520 CHEVILLY 
ouvert du lundi au vendredi  

de 9h30 à 18h30 (uniquement sur RDV)
Tél. 06 02 42 48 01

Mail escaledouce@gmail.com
Site www.escaledouce.fr

Facebook escale.douce
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DES NOUVEAUX PROFESSIONNELS

UNE SOPHROLOGUE 
À VOTRE ÉCOUTE

Virginie est arrivée depuis 2018 dans notre 
commune pour des raisons familiales.

Après avoir travaillé pendant 17 ans dans l’enseignement 
en tant que professeur des écoles, elle avait envie 
de changement dans sa vie professionnelle. Elle se 
forme alors auprès de l’IFS (Institut de Formation à la 
Sophrologie) de Paris et d’Orléans.

Virginie VAÏSSE peut vous recevoir en cabinet (à 
Artenay) ou à votre domicile.

Elle vous accompagne essentiellement en séances 
individuelles pour un travail de fond personnalisé, mais 
propose aussi des séances de groupe. Elle peut, d’autre 
part, intervenir sur demande dans des entreprises, 
associations ou collectivités locales (établissements 
scolaires, maison de retraite…)

Mais, c’est quoi la sophrologie ?

C’est une méthode exclusivement verbale et non 
tactile, où sont employées un ensemble de techniques 
qui vont à la fois agir sur le corps et sur le mental. Elle 
combine des exercices qui travaillent la respiration, la 
décontraction musculaire et la visualisation mentale 
positive.

Mieux se connaitre et apprendre à se servir de manière 
positive des mécanismes de notre corps nous aide à 
nous sentir beaucoup moins submergés ou démunis 
face aux différents aléas de la vie. La sophrologie peut 
se pratiquer et être efficace à tout âge. Grâce à elle, 
nous prenons de nouvelles habitudes pour nous sentir 
mieux.

Ses champs d’action sont vastes :

• Gérer les crises d'angoisse, le stress, le surmenage
• Retrouver de l'énergie et améliorer son sommeil,
• Accompagner un changement de vie : retraite,     
   déménagement, séparation, deuil, maladie...,
• Améliorer la gestion des émotions et des tensions   
  qui se logent dans le corps,
• Stimuler la mémorisation, la concentration, la   
   motivation,
• Renforcer l'estime de soi, la confiance en soi et   
   l'affirmation de soi,

• Se préparer mentalement à un examen, une 
compétition sportive, un entretien professionnel, une 
prise de parole,
• Vivre plus sereinement un protocole de soins, se 
préparer à une opération chirurgicale, mieux gérer la 
douleur (si maladie chronique ou rééducation après 
intervention...),
• Retrouver un comportement adapté (troubles 
alimentaires, addictions ou phobies),
• Se préparer à la naissance, mieux vivre l'arrivée d'un 
enfant (sommeil, émotions...). 

Le rythme de séances varie selon l’objectif de la 
personne. Le plus souvent, la sophrologue proposera 
une séance d’une heure toutes les semaines ou tous 
les quinze jours. Suivant le problème à traiter, il faut 
compter un accompagnement d’environ 8 séances 
(plus ou moins 2).

La première séance est toujours plus longue (entre 
1h30 et 2h) car elle débute par un entretien où la 
sophrologue prend le temps de cerner au mieux le 
quotidien, les ressources et la problématique de la 
personne.

Une séance commence par un temps d’échange, puis un 
temps de pratique et à nouveau un temps d’échange afin 
de s’exprimer sur l’heure qui vient de s’écouler et faire 

PORTRAIT  Virginie VAÏSSE

Tél. 06 83 85 67 28
Mail bibi.sophrologie@gmail.com

Facebook Virgnie Vaïsse - Votre 
sophrologue - Artenay Chevilly
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ressortir les ressentis (éléments positifs ou difficultés 
rencontrées).

Chaque exercice est guidé par la voix de la 
sophrologue.

Les premiers exercices, appelés relaxations dynamiques, 
sont essentiellement basés sur de la respiration 
contrôlée, des contractions/relâchements de certaines 
parties du corps, des mouvements souples.

Une séance se termine par un exercice de visualisation 
positive, appelé relaxation statique. Comme dans un 
petit cinéma intérieur, on se projette des images, des 
situations inventées issues de souvenirs ou projetées 
dans le futur. Le fait de vivre ou revivre ces situations 
positives par la pensée va permettre au cerveau et 
au corps de ressentir les sensations positives qui y 
sont associées. Cela va aussi réveiller et réactiver des 
capacités en sommeil et permettre de bien prendre 
conscience qu’elles sont en nous.

La personne repart avec un enregistrement et des fiches 
qui lui permettront de reproduire les exercices entre 
deux séances. En effet, pour atteindre notre objectif, 

la motivation et l’entraînement sont importants : 
plus nous pratiquerons, plus notre corps et notre 
cerveau sauront mobiliser rapidement les bienfaits des 
exercices lorsque nous en aurons besoin. 

Quoiqu’il en soit, tout se passe dans la bienveillance, 
le non jugement et la confidentialité. (Virginie VAISSE 
fait partie de la chambre syndicale de sophrologie 
et respecte de ce fait le code de déontologie du 
sophrologue.)

Attention : la sophrologie est une méthode d’accompagnement qui 
peut être utilisée en parallèle d'un traitement médical ou d’un suivi 
quelconque (psychologique, psychiatrique …) mais qui ne va pas les 
remplacer. Pour une séance dans le cadre d’un accompagnement, il 
faut compter 46€ au cabinet et 50€ à domicile. Les séances ne sont pas 
remboursées par la sécurité sociale mais de plus en plus de mutuelles 
les incluent dans leurs offres. Renseignez-vous auprès de la vôtre !

En résumé, Virginie VAISSE, votre sophrologue, vous 
accompagne dans le but de vous rendre autonome 
face à votre problématique : elle met à votre 
disposition des outils concrets à intégrer à votre 
quotidien et grâce auxquels vous deviendrez acteur 
de votre évolution positive et de votre mieux être.

Le 11 janvier dernier, Pascal et Catherine GUÉNIN 
reprenaient le tabac presse à la suite de Valter DE 
ALMEIDA.

Depuis mai 2022, les buralistes vous accueillent dans 
une boutique plus lumineuse avec des nouveaux 
aménagements et des espaces réorganisés : « on a envie 
d’y entrer et de s’y attarder en flânant parmi le rayon de 
livres, de magazines, etc. » ont déclaré des clients. Pour d’autres « c’est très agréable 
de s’assoir pour consommer un petit café avec des viennoiseries ». 

Un rayon épicerie est à votre disposition avec quelques produits frais, des boissons 
désaltérantes ainsi qu’un dépôt de pain. Quant aux habituels parieurs, ils trouveront 
toujours toute la gamme éditée par la Française des jeux. Vous pouvez retirer et 
déposer vos colis (Point Pickup Colissimo, Chronopost et DPD France) de façon 
simple et rapide. Ils proposent également une offre de paiement de proximité pour 
régler vos impôts, amendes ou factures de service public. De plus, vous pourrez 
acheter des timbres, des piles ainsi que de la petite téléphonie.
La boutique est ouverte aux horaires suivants : du mardi au vendredi : 6h30 – 12h30 / 15h – 19h / le samedi : 7h30 – 12h30 / 15h – 18h30 
le dimanche matin : 8h– 12h30.
Nous leur souhaitons une belle réussite dans cette nouvelle aventure chevilloise.

LE TABAC PRESSE FAIT 
« PEAU NEUVE»

PORTRAIT  Pascal et Catherine GUÉNIN

Adresse 49 rue de Paris 
45520 Chevilly

Tél. 02 38 80 10 29

Depuis peu, 2 nouveaux services 
sont à votre disposition : 
>> la réalisation de votre CARTE 
GRISE avec une grande facilité, 
>> l’ouverture d’un compte 
NICKEL (compte courant simple, 
accessible et d’outils pour suivre 
vos opérations en temps réel 
pour seulement 20€/an).



INSTALLATION DE NOUVEAUX DÉFIBRILLATEURS 

Vie municipale  Les brèves

UN NOUVEAU CONCILIATEUR DE JUSTICE

LE CLIC 
(CENTRE LOCAL D’INFORMATION ET DE COORDINATION)

Plutôt que lancer un procès pour régler un litige ou un conflit, 
pourquoi ne pas recourir à la conciliation et trouver une solution 

amiable ? 

Le procès peut, parfois, paraître disproportionné quand un différend a lieu 
entre deux parties. Troubles de voisinage, loyers impayés, litiges de la 
consommation… ces conflits peuvent trouver leur solution par la conciliation.

Un nouveau conciliateur va être nommé sur le secteur d’Artenay vers la 
fin de cette année. En attendant cette affection, vous pouvez contacter 
M. Christian FER qui est conciliateur sur le secteur de Patay. 

TÉL. 02 38 80 81 02
Mail : mairie.patay@wanadoo.fr

Sur RDV le 1er mercredi de  
chaque mois, de 9h à 12h,  

à la mairie de Patay
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NOUVEAUX TARIFSNOUVEAUX TARIFS
RESTAURATION SCOLAIRE RESTAURATION SCOLAIRE 

Dès 60 ans, le CLIC vous écoute, vous informe, vous 
conseille et vous oriente gratuitement.

Vous vous posez des questions ? Vous ne savez pas vers qui 
vous tourner pour aider un parent qui commence à avoir 
besoin d’aide pour son autonomie à domicile ? 

Le CLIC Entraide-Union vous informe par téléphone, par 
courriel, sur rendez-vous au bureau ou lors des permanences 
qui ont lieu le 1er mardi du mois de 9h à 12h à la mairie (prise 
de rendez-vous obligatoire). Les coordinatrices du CLIC 
peuvent vous conseiller individuellement sur :
• les services d’aide à domicile, le portage de repas, la  
   téléassistance, la mobilité, l’adaptation du logement,
• les structures d’hébergement temporaire ou permanent,
• l’Allocation Personnalisée d’Autonomie (APA), l’action   
   sociale des caisses de retraite, la Carte Mobilité Inclusion   
   (CMI)...

Le CLIC peut également intervenir à votre domicile après 
mandatement par la CARSAT Centre Val de Loire afin de 
réaliser une évaluation des besoins.

Le CLIC met également en œuvre et coordonne sur le territoire 
des actions de prévention de la perte d’autonomie :
• des ateliers mémoire, prévention des chutes, équilibre  
  alimentaire, numériques…
• des réunions d’informations, des conférences, des       
   rencontres…

L’ASSOCIATION CLIC ENTRAIDE-UNION 

8A rue du Dolmen - EPIEDS EN BEAUCE
Coordinatrices :  

Céline CHAUVET & Noémie BOERINGER
Téléphone : 02 38 74 62 40 

Mail : clic.entraideunion@gmail.com
Facebook : CLIC ENTRAIDE UNION

Avec l’envolée des prix des matières premières 
alimentaires  mais aussi de l’énergie, les 
tarifs augmenteront, à compter de la rentrée, 
comme suit : 
  repas régulier : 4,25 €
  repas occasionnel : 4,90 €
  repas adultes : 6,15 €

Pour rappel, l’équipe de cuisine prépare 
chaque jour, environ 240 repas, avec des 
produits frais, bio et locaux (et ce pour 
répondre à la loi EGALIM). 



Les brèvesVie municipale  Les brèves

INSTALLATION DE NOUVEAUX DÉFIBRILLATEURS 

4 défibrillateurs sont déjà installés dans la commune. Pour une meilleure 
accessibilité, la municipalité a décidé d’ajouter 2  défibrillateurs et de 

déplacer les 4 autres en les plaçant à l’extérieur des bâtiments.  
Voici donc les nouveaux emplacements des défibrillateurs :

 Mairie : en façade,
 Salle du 60 rue de Paris : sous le préau, 
 Complexe sportif, rue du Pont noir : à l’entrée principale,
 Salle des fêtes, rue du Stade : en façade, 
 Salle des Chapelles : en façade rue du Grand Marchais, 
 Maison de santé : en façade. 
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Les dépôts sauvages de déchets sont une source de 
pollution des sols, des eaux, de l’air et de dégradation 
des paysages. Ils représentent une menace quant aux 
risques d’incendie, de blessure, d’intoxication… et 
provoquent des nuisances visuelles et olfactives.

Afin de garder notre ville propre et de maintenir un 
cadre de vie agréable à tous, la municipalité a fixé 
un tarif d’intervention et de facturation sur les lieux 
d’enlèvement d’un dépôt sauvage, selon les modalités 
suivantes : 
  application d’un forfait de 1500 € pour chaque 
dépôt, en complément du forfait ci-dessus, si l’enlève-
ment du dépôt entraine une dépense supérieure à ce 
montant forfaitaire, la facturation sera établie sur la 
base d’un décompte des frais réels.

  refacturation en sus des coûts complémentaires 
liés à l’enlèvement des déchets nécessitant un traite-
ment spécial (hydrocarbures, peinture, matériel infor-
matique, frais de déchetterie, pneumatiques…).

Par arrêté municipal du 29/03/2021, il est prescrit que les habitants, propriétaires occupants, locataires et 
usufruitiers, ont à leur charge :

> le balayage du trottoir et de son caniveau devant leur habitation,
> le désherbage et le démoussage,
> l’élagage des arbres plantés en bordure des voies communales.

Embellissons notre commune en respectant ces obligations !!

DÉPÔTS SAUVAGES, CE QUEJE RISQUE...

ENTRETIEN DES TROTTOIRS : 
RIVERAINS, VOUS ÊTES CONCERNÉS !

(D.A.E : DÉFIBRILLATEUR AUTOMATIQUE EXTERNE)

RAPPEL
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Vie économique  MARTIN ENVIRONNEMENT 

DES NOUVEAUX LOCAUX  
POUR MARTIN ENVIRONNEMENT

Vendredi 10 juin, Martin Environnement a inauguré son nouveau 
bâtiment administratif situé au 1 rue Georges Faucheux, à 
quelques pas de sa plateforme de tri.
Le maire de la commune était présent lors de l’événement et a rappelé l’importance de cette PME familiale 
implantée à Chevilly, qu’il a vu évoluer depuis 1954.

C’est une nouvelle page qui se tourne pour Martin Environnement, dans sa commune de cœur et 
d’implantation depuis presque 70 ans.

Au fil des années, l’équipe s’est étoffée, mais a toujours conservé son esprit d’équipe et son côté familial. 
Cependant, il était temps pour eux de travailler dans de beaux locaux modernes.

Soucieux de contribuer au développement économique territorial, Martin Environnement a privilégié 
des entreprises locales pour la construction de ce bâtiment de 541 m² en bardage bois et zinc. Afin de 
s’intégrer dans la nature avoisinante, trois tonalités dégradées (bleu, gris et vert) qui évoluent en fonction 
de la luminosité ont été choisies pour l’extérieur.

Martin Environnement apporte une solution globale 
de gestion des déchets. Elle accompagne ses clients 
dans la gestion et la collecte de leurs déchets, 
dangereux et non-dangereux. Dans un souci 
constant de satisfaire ses clients au mieux, Martin 
Environnement vient par ailleurs d’augmenter ses 
capacités de stockage d’huiles usagées et de déchets 
liquides en installant 5 nouvelles cuves.
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Retour en images  Repas // Cérémonies // Festivités...

LES AÎNÉS SE RETROUVENT 
ENFIN !! 

LA CÉRÉMONIE DU 8 MAI

ARTS EN FÊTE

Le 23 avril dernier, c’est dans une salle des fêtes aux tables 
joliment décorées, qu’était organisé le repas des Aînés, offert par 
la municipalité, aux administrés âgés de soixante-dix ans et plus.

JANNEQUIN TRAITEUR a éveillé les papilles des 146 convives en 
confectionnant un copieux repas.

Un moment chaleureux, où les aînés en ont profité pour esquisser 
quelques pas de danse accompagnés par Benny CAREL.

Pour clôturer cette belle après-midi, un cadeau a été offert à 
chacun. Aux dames, un rosier et aux messieurs une bouteille de 
vin. Des retrouvailles très appréciées !

Le 8 mai dernier, c’est accompagné, des 
porte-drapeaux, de la présidente de la 
FNACA, des sapeurs-pompiers et de leur 
clique que le maire et quelques membres 
du conseil municipal ont commémoré la fin 
de la Seconde Guerre mondiale.

Très belle réussite pour cette 1ère édition des "ARTS EN FÊTE" à Chevilly le 14 mai dernier.

Expositions, activités artistiques et culturelles, démonstrations de danses, pièces de théâtre et concert à l’église 
ont agrémenté cette magnifique journée. 

Bravo à toute l’équipe de Détente et Loisirs de Chevilly (DLC) !
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Retour en images  Inauguration // Festivités

INAUGURATION DE LA MAISON DE SANTÉ

      FÊTE NATIONALE

MADAME JOLLIET 
FÊTE SES 100 ANS

Le 25 juin dernier, la  maison de santé Olivier 
SÉVÉRAC a été inaugurée, en la présence de Hubert 
JOLLIET, maire,  Hugues SAURY, sénateur, Caroline JANVIER, 
députée de notre circonscription, Benoît LEMAIRE, sous-préfet,  
Cendrine CHERON, présidente de la MSA Beauce Cœur de Loire,  
Thierry BRACQUEMOND, conseiller départemental et président 
de la CCBL,  Frédéric CUILLERIER, président PETR Pays Loire 
Beauce, Sylvie DUBOIS,  vice-présidente de la Région Centre-
Val de Loire, et Bernard TEXIER, ancien maire. 

Etaient également présents les acteurs de la santé œuvrant dans la commune ainsi que les Chevillois.

Chevilly s’équipe ainsi d’une nouvelle maison de santé pluridisciplinaire qui réunit dans un même bâtiment 
18 professionnels de santé.

Pour commencer la soirée, au complexe rue du Pont noir, Chevilly en fêtes a régalé 83 personnes avec une paëlla 
au menu. Vers 21h, revue des pompiers, distribution des lampions aux enfants, et tous ont pu s’élancer dans les rues 
de la commune avec la clique des sapeurs-pompiers.

Le défilé a été animé par le char de Chevilly en fêtes sur un air de samba. Cette année, les associations ont participé,  
elles aussi, en animant ce parcours en proposant des démonstrations de leurs activités.

Merci à toutes et tous d’avoir répondu 
présents ! 

Au retour, un pot de l’amitié a été offert 
à toutes les personnes présentes en 
attendant le tir du feu d’artifice par la 
société Pyro Concept. Cette année encore, 
le ciel en a vu de toutes les couleurs 
durant une vingtaine de minutes.

Et comme il faisait bon rester au dehors, 
beaucoup ont terminé la soirée au bal en 
plein air avec cette année Didier HOARAU 
à l’animation.

JUILLET

14

Un très bon anniversaire à Madame Madeleine JOLLIET qui, 
ce 20 juillet 2022, a fêté ses 100 ans. 

C’est par un temps idéal que s’est déroulée 

la célébration de la Fête nationale  

le mercredi 13 juillet.
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Retour en images  Les sorties scolaires

LES SORTIES SCOLAIRES

 
Pour la première fois depuis deux ans, tous les élèves 
de l’école maternelle sont retournés à Marigny les 
Usages pour participer à une classe "poney" de deux 
jours au centre équestre Le Lugère.

Ils ont ainsi pu découvrir le milieu hippique. 

AU PROGRAMME :
- visite du centre équestre ;
- activité de pansage des poneys ;
-  découverte de leur milieu de vie, de leur alimentation, 
de l’équipement nécessaire du cavalier ; 
-  et puis bien sûr, les séances dans le manège ou la 
carrière où les élèves ont monté les poneys, fait de la 
voltige et des balades. 

 
Les élèves ont aussi assisté à plusieurs spectacles dans 
l’année dont un de magie qui leur a beaucoup plu. 

Ils ont participé à différentes sorties, dont une au 
centre de secours de Chevilly. Ils ont été accueillis 
par les sapeurs-pompiers volontaires qui leur ont fait 
visiter les lieux et ont réalisé un exercice d’évacuation 
de mannequin qui les a beaucoup impressionnés. 

L’ÉCOLE MATERNELLE EN SORTIE
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Retour en images  Les sorties scolaires

L’ÉCOLE MATERNELLE EN SORTIE (SUITE)

L’ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE EN SORTIE

Toutes les sorties ont été financées par la coopérative 
scolaire. Les enfants et le personnel enseignant remercient 
la municipalité de Chevilly pour sa subvention annuelle 
ainsi que les parents d’élèves pour leur participation et 
leur générosité lors de manifestations organisées soit par 
l’association Bouge avec ton école, soit par l’école.

En vue de préparer la rentrée de septembre 2022, les parents 
des élèves nés en 2019 sont priés de se faire connaître, si ce 
n’est déjà fait, auprès de :
Mme Gautrais, directrice de l’école maternelle
Tél : 02 38 80 12 79

Les élèves de l'école élémentaire ont effectué 
plusieurs sorties durant l'année scolaire :

 Classe de mer pour les CP, CP/CE1 et CE2, du 14 au 18 
mars, aux Sables-d’Olonne,

 Randonnée lecture pour les cycles 2 le 24 mai, 
 Classe cirque du 30 mai au 10 juin,
 Voyage scolaire sur les plages du débarquement en 

Normandie, du 27 juin au 1er juillet.

Une autre sortie s’est déroulée 
au château de Chevilly avec 
une découverte du parc en 
remorque de chasseur. 
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Retour en images  Remise des dictionnaires...

LA REMISE DES DICTIONNAIRES

Le 20 juin 2022, pour saluer leur entrée au collège, les élèves des classes de CM2 de Mesdames Stéphanie 
ECHIVARD et Anaïs CARO se sont vus remettre le Petit Larousse Illustré ainsi qu’un dictionnaire d’anglais 
offert par Hubert JOLLIET, maire et Nadine JOVENIAUX, adjointe au maire en charge des affaires scolaires.

ANGELO CARVALHO Pedro
AUBIN Lilou
BLANVILLAIN Noëlia
BRACQUEMOND Zoé
CHARTRIN Noémy
COHERGNE Liam
DAUBRENET Lisy
DE CARVALHO Carla
ERNAULT Nolhan
FORSANS-GIGLIO Thyméo

FOURMONT Alice
GAUCHER Elynn
GOUINEAU RUIZ Ambre
GOUMOKOYEN Amanda
GRANDJEAN Anna-Lyne
JAMBUT Théo
JIOLLENT Ambre
KHEMIRI Samar
LE TELLIER Charlotte
LE TELLIER Jules

LEPAGE Louca
LIOT-BÉTIS Diana
LOZIER Romane
MARTIN Léo-Paul
MIRE Léona
MORATALLA Loryne
MOURARET Lucas 
NGIKA MALUNGO Achbel
OULAMA Méline
PERDEREAU Émilien

PEREIRA Kenzo
PIGNOL Cléa
RAHAGASON Mino
ROCHER Margo
TEJEDOR Agathe
TOURET Laura
TOURET Romain
VALLEE Enzo
VINCHON Teuira

Liste 
des 

élèves 

Le vendredi 3 juin, de 13h30 à 16h30, les 39 élèves de CM2 de l’école primaire 
Alain Fournier de Chevilly, ont obtenu leur permis vélo, une activité organisée 
par les instituteurs, la gendarmerie et la police municipale.

Bonne rentrée à nos 
futurs collégiens !
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Le 4 juillet dernier, l’hôtel communautaire a été inauguré, en la présence de : 
Eric DAVID, maire de Sougy, Thierry BRACQUEMOND, président de la Communauté de Commune Beauce Loirétaine, 
Caroline JANVIER, députée de notre circonscription, Marc GAUDET, président du Conseil Départemental,  
Jean-Pierre SUEUR et Hugues SAURY, sénateurs, Pauline MARTIN, présidente de l’AML (Association des maires du 
Loiret), Christophe CAROL, secrétaire général adjoint de la Préfecture ainsi que de nombreux élus.

Ce bâtiment, passif bois et paille, respectueux des grands 
principes bioclimatiques, accueillera des permanences 
mensuelles de l’ADIL (Agence Départementale 
d’Informations sur le Logement) et de l’OPAH (Opération 
Programmée d’Amélioration d’Habitat) dont la 
convention a été signée ce même jour.

FOCUS  La Communauté de communes

INAUGURATION 
 DE L’HÔTEL COMMUNAUTAIRE
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État civil  Numéros d'urgence/utiles

En cas de soucis sur la commune (incendie, accident…), 
survenant le week-end ou en dehors des horaires d’ou-
verture de la Mairie, un seul numéro : 06 60 62 50 20.

Ce numéro est strictement réservé aux urgences. A aucun 
moment, ce numéro ne remplace celui de la gendarmerie.

Aussi, pour prévenir d’un délit, de nuisances…, 
composez le 17.

Ayden VOLA LABOURBE 
née le 29 mars 2022
Albus PARENT   
né le 9 avril 2022
Luka LERICHE  
né le 19 avril 2022
Nëva LECLAIRE  
née le 22 avril 2022
Maël BRODARD  
né le 27 avril 2022
Ayoub SEBIH   
né le 9 mai 2022

Evy de FREITAS 
née le 29 mai 2022

Eden PERRIN
né le 15 juillet 2022

Julien DESNOUS et Aurélie PELLETIER  
le 4 juin 2022
Cédric DO VALE PATO et Grégory CAVE   
le 8 juillet 2022

Erwan MALLET et Alexia BUQUET  
le 23 mai 2022 

Timéo LOISEAU le 4 juin 2022

Jean-François SOUVILLE  
le 27 mars 2022
Maria RAFEL-BAYASCAS veuve MOLINA  
le 30 mars 2022
Albert DESGLAND le 1er avril 2022

Pompiers .............. 18
Gendarmerie ....... 17
SAMU .................... 15

CHRO Orléans La Source .......................02 38 51 44 44
Pôle Santé Oréliance ................................... 0 826 22 15 15
Centre Antipoison .....................................02 41 48 21 21

NUMÉROS D'URGENCE

NUMÉROS UTILES

Numéros délivrés par Service-public.fr
Carte de crédit volée / perdue : 0 892 705 705 (n° violet) 
Opposition chéquier (CNACPV) : 0 892 683 208 (n° violet)

Infos escroqueries : 0 805 805 817 (gratuit)

Violences conjugales : 39 19
Enfance en danger : 119

Yvonne DIOT veuve FOIRET  
le 11 avril 2022
Yvette CHARRIER veuve SEVIN  
le 16 avril 2022
Jacqueline PIOT épouse ABOULIN  
le 23 avril 2022
Gisèle STOBRE veuve MOREAU  
le 6 mai 2022 
Roland COLLEMARE le 29 mai 2022
Guy BIGNON le 5 juin 2022
Suzanne BAILLY veuve ROUHET  
le 7 juin 2022
André TERRASSE le 9 juin 2022
Dilbert DEVERNOIS le 10 juin 2022
Jacqueline PAIN épouse BRUNEAU  
le 17 juin 2022
Colette MENEAU veuve MANCION le 
25 juin 2022
Bernard FOIRET le 8 juillet 2022
Jacky NICOLLE le 11 juillet 2022
René MARTEAU le 12 juillet 2022
Louis INION le 16 juillet 2022
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Agenda*  Manifestations, cérémonies... 

"Vide tes placards" 
à la salle des fêtes
organisé par Bouge avec ton école

Samedi

3

Mardi

4

Mardi

6

Vendredi

9

Dimanche

13

Samedi

19

Vendredi

21

Vendredi

11

Samedi

3

Mardi

6

Mardi

13

Dimanche

25

Samedi & 
dimanche

1 & 2

Samedi & 
dimanche

12 & 13

10,11,
12 & 13

26, 27
& 28

Samedi & 
dimanche

26 & 27

Forum des associations  
à la salle des fêtes
rue du Stade, 10h - 12h et 14h - 17h

Permanence CLIC Entraide-
union à la mairie  
µ9h-12h

Soirée zumba 
à la salle des fêtes
organisée par Détente et loisirs

Permanence CLIC Entraide-
union à la mairie 
µ9h-12h

Commémoration du  
11 novembre 1918 
Salle 60 rue de Paris

Solidaribus- Secours 
Populaire
Place Lucien Paillet, 14h30 - 16h30

Concours de chaloupée  
à la salle des fêtes
organisé par Les Blés d'or

"Roudoudou" (pièce) 
à la salle paroissiale - 20h30
interprété par L'amitié chevilloise

Loto  
à la salle des fêtes
organisé par le FCAC

Soirée blanche   
dans le parc Robert Porchon
organisée par Chevilly en fêtes

Soirée à thème  
à la salle des fêtes
organisée par Chevilly en fêtes

Marché de Noël 
au groupe scolaire
organisé par Bouge avec ton école

Marché de Noël (lié à la moto) 
à la salle des fêtes > 10h-18h
organisé par Motorcycle  
Organisation 45

Permanence CLIC Entraide-
union à la mairie
µ9h-12h

Concours de belote 
au 60 rue de Paris
organisé par Les Blés d'or

* Cet agenda est présenté sous réserve de la situation sanitaire connue au moment des évènements et de l’accord éventuel des autorités.

 Retrouvez l'agenda des      
   manifestations chevilloises 
   sur le site www.chevilly.fr

19, 20
& 21

"Roudoudou" (pièce) 
à la salle paroissiale - 20h30
interprété par L'amitié chevilloise

"Roudoudou" (pièce) 
à la salle paroissiale - 20h30
interprété par L'amitié chevilloise


